

たちばな祭・秋直後！たちばな祭秋直後号！！

たちばな祭・秋 受賞クラス紹介

学館 L I F E

令和6年
9月13日

先日開催されたたちばな祭・秋では、学館生だけでなく、保護者の方々や中学生の来場もあり、大きな盛り上がりを見せました。
夏休み、そしてたちばな祭・秋が終わり、普段の学校生活に戻りつつあります。切り替えをきちんと持ち、これからも充実した学校生活を送っていきましょう。

生徒会長からのコメント
今年度のたちばな祭・秋も一人ひとりの努力が結集し、大きな盛り上がりを見せました。良い二学期のスタートとなったと思います。皆さん本当にお疲れ様でした！

3年1組 引木 花

○クラス企画

【最優秀賞】

試行錯誤を重ねて作り上げた流しそうめんが最優秀賞を取ることができて本当に幸せです！クラスみんなの協力で、最後の文化祭が最高の思い出になりました。そうめんやっばり星乃糸。 3年2組 斉藤 千愛

【優秀賞】

僕たちは今回のコーヒークップを作ることができて良かったと思います。理由は、男女関係なく仲が深まり、来て下さった方々に楽しんでもらえたからです。これからも全校生徒の皆さんに男女の壁を越え、楽しく過ごしてほしいです。 2年11組 座主 雅

【審査員特別賞】

審査員特別賞頂けて大変嬉しく思っています。恐竜を愛してやまない担任の長谷川先生が企画の提案してくれたり、クラスのメンバーが必死に頑張ってくれたおかげでこのような結果になったと思います。来年もまたこのクラスで良い賞を取れるように頑張りたいと思います。 2年1組 佐藤 舞



○ 教室外壁装飾

【最優秀賞】

「やきそば」という文字を赤と黒で屋台風にし、立体的にして強調させました。ダンボールと色をぬった紙を細かく切り、インパクトのある大きなやきそばもつくりました☆ 3年6組 福井 歩那

【優秀賞】

作っている最中でさまざまな課題がありました。仲間と協力して作成した外壁が優秀賞をとることができてとてもうれしく思います。サイコーの文化祭になりました!! 3年2組 小日向 叶亜

【優秀賞】

工夫したところは、ダンボールを切って組み立てアーチや木の骨組みに使ったり、画用紙をくしゃくしゃにして、木をよりリアルに再現したことです。私達は、出たしが遅れてしまいましたが、1人1人役割を果たし、最終日の夕方までみんなで協力して作り上げることができました。外壁優秀賞を取ることができて良かったです!! 1年10組 岡島 利花子

【審査員特別賞】

賞をとれてうれしかったです。工夫したところは文字と顔です。文字は立体感を出せるようにまわりを黒で塗りました。顔は先生に似ているようにがんばりました。楽しい文化祭でよかったです。 2年4組 田村 謙

